



---

Retour sur la Journée conviviale des migrants

---

Dimanche 15 mai, nous étions une quarantaine à nous retrouver à la maison diocésaine d'Angoulême suite à l'invitation de la pastorale des migrants. Venus de tous horizons : Somalie, Soudan, Angola, Guinée Conakry, Inde, Afghanistan, Arménie, Syrie, Irak. Cette journée s'est déroulée dans une ambiance simple et chaleureuse.

Par ce beau temps ensoleillé, nous avons apprécié le cadre ombragé du parc avec la visite des jardins partagés. Le repas convivial très bien animé par la communauté Wallisienne, invitait à battre des mains ou esquisser quelques pas de danse. La carte du monde a permis aux participants de retrouver son pays en collant une gommette et, moment très émouvant où chacun a accepté de chanter dans sa propre langue. Enfin un court temps de prière interreligieuse clôturait cette rencontre, nous disant déjà à l'année prochaine avant de nous séparer.

Pour l'équipe de la Pastorale diocésaine

Sr Odile Marteau



<https://charente.catholique.fr/actualites/retour-sur-la-journee-conviviale-des-migrants/>